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Carta 03/2022  

Manaus-AM, 04 de abril de 2022 

 

Senhor Superintendente, 

 

1. Em conferência rotineira no site da Suframa nos deparamos com a informação 

abaixo, em verde, (link): 

 

 2. Assim, conforme estabelecido no site oficial da Autarquia, na parte da agenda 

do Superintendente, há registro de que o Superintendente da Suframa teve uma reunião 

às 09h no dia 31 de março de 2022 com “servidores NM”. 

 3. Tal informação nos causa espanto, pois, conforme estabelecido no Estatuto 

Social do Sindframa, quem representa legítima e legalmente os servidores da Suframa é 

o Sindicato dos Servidores da Suframa, e não consta na agenda de nenhum 

representante do Sindframa a participação nesta reunião do dia 31 de março de 2022, 

às 09h, com o Superintendente da Suframa. 

 4. Conforme o inciso I do art. 4º do Estatuto Social do Sindframa (link): 

http://www.sindframa.org/
https://www.gov.br/suframa/pt-br/acesso-a-informacao/institucional/agendas/agenda-do-superintendente/2022-03-31
http://www.sindframa.org/site/wp-content/uploads/2018/04/Novo-Estatuto-Social-do-SINDFRAMA.pdf
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 5. Assim, supõem-se que algumas pessoas se passaram como representantes dos 

interesses servidores da Suframa, desrespeitando o Estatuto Social do Sindframa. 

 6. Diante do exposto, solicitamos as seguintes informações sobre a reunião do 

dia 31 de março de 2022, às 09:00, entre os “servidores-NM” e o Superintendente da 

Suframa: 

 a) Quais pessoas participaram da reunião? 

 b) O que significa “servidores-NM”? 

 c) Quem são, nominalmente, os “servidores-NM”? 

d) Quais eram as demandas dos “servidores-NM”? 

 e) O que foi tratado na reunião? 

 d) Há uma ata da reunião? Se sim, nós a solicitamos. Se não, solicitamos saber os 

motivos de não haver uma ata de uma reunião oficial do Superintendente da Suframa. 

 f) Quais foram as decisões tomadas pelo Superintendente da Suframa na 

reunião? 

 g) Em relação a essa reunião, há alguma outra informação relevante que este 

Superintendente julgue importante passar para o sindicato dos servidores da autarquia 

em que Vossa Senhoria é a autoridade máxima? 

7. Diante do exposto, este Sindframa agradeça pela colaboração e pela 

celeridade na resposta. 

 

Atenciosamente, 

Andrés Pascal 

Presidente do Sindframa 

 

http://www.sindframa.org/



